



Ciudad de México, a 8 de abril de 2025

Carlos del Razo participa en mesa redonda difundida por la revista “Factor Energético”

El pasado 29 de marzo, Carlos del Razo, socio titular del área de Sostenibilidad y Medio Ambiente de ECIJA México, participó en la mesa de análisis “Implicaciones de la Reforma Energética en los compromisos internacionales”, dentro del foro “Reforma Energética: Qué sí y qué no de los compromisos internacionales”.

Durante su intervención, Carlos destacó el nuevo mandato de sostenibilidad de las empresas públicas del estado, CFE y PEMEX, a la luz de los compromisos internacionales de México. También analizó los retos de compaginar la asignación de Certificados de Energía Limpia (CELs) a centrales anteriores a 2014, en el marco del nuevo mandato de transición energética y de planeación energética vinculante, planteada por las recientes reformas.

Asimismo, destacó los riesgos que enfrenta México en el ámbito de los arbitrajes de inversión, dependiendo de la forma en que se planteen las nuevas reglas del mercado eléctrico, considerando que reformas similares en Italia y en España conllevaron numerosos laudos en contra por cuantiosas indemnizaciones, tras reformas energéticas en aquellas jurisdicciones.

Finalmente, Del Razo enfatizó la importancia de establecer reglas claras para la transición de empresas hacia nuevos esquemas regulatorios, la adecuada gestión de impactos sociales y ambientales, y el seguimiento de la regulación secundaria. El panel fue moderado por la Mtra. Fátima Jiménez y contó con la participación de la Mtra. Maciel Salazar y el Mtro. Héctor Garza.

Área de Sostenibilidad y Medio Ambiente de ECIJA México

socios.mexico@ecija.com

(+52 55) 56 62 68 40

www.ecija.com